



Pressemitteilung

25.03.2015

Erfolgreich TELC-Prüfung Spanisch A1 bestanden

8 Schüler/innen des **Anne-Frank-Gymnasiums Halver** und der **Gesamtschule Kierspe** bestanden mit höchstem Erfolg qualifizierte Spanischprüfungen

Sie haben Spanisch gelernt, drei VHS-Semester lang, am Nachmittag, zusätzlich zum Schulunterricht. Möglich machte das die Bildungspartnerschaft ihrer Schule, dem Anne-Frank-Gymnasium in Halver und der Gesamtschule in Kierspe mit der Volkshochschule Volmetal und eine Förderung des Landes NRW über EU-Mittel aus dem ESF-Programm. Begonnen haben die beiden Kurse, einer am AFG, einer an der Gesamtschule Kierspe im Oktober 2013. Jetzt im März 2015 stellten sich acht Schülerinnen und Schüler aus den beiden Kursen auch der offiziellen TELC-Spanisch A1 Prüfung. Bis zur letzten Stunde vor der entscheidenden Prüfung hatten sie noch immer wieder, oft länger, als der Kurs eigentlich angesetzt war, trainiert für den schriftlichen und den mündlichen Teil der Prüfung. Für die es nach den TELC-Prüfungsregularien sogar noch ein paar besondere Hürden gab. So wird der schriftliche Teil nach festgelegten Standards in der TELC-Prüfungszentrale in Frankfurt extern bewertet, und die mündliche Prüfung durfte nicht von ihrer vertrauten Kursleiterin, sondern musste von der Kursleiterin des jeweils anderen Kurses abgenommen werden. Christiane Klamm und Paolas Castelli-Krause, die Kursleiterinnen, waren höchst angetan nach der Prüfung. „Sie sind richtig gut“, meinten sie anerkennend nach der Prüfung. Und das waren sie dann auch. Als jetzt die Ergebnisse, und damit die Zertifikate, aus Frankfurt in der VHS ankamen, da hatten fünf Schüler ihr Zertifikat mit der Note „sehr gut“ abgeschlossen, zwei sogar mit einer „eins plus“, denn sie erreichten die Maximalpunktzahl von 100 Punkten, die anderen drei erreichten die Note gut bzw. befriedigend.

Stolz auf ihr Spanisch-Zertifikat sind Antonia Burgard, Pauline Brauner, Miriam Hageböck, Annika Thunig und Justus Teller vom Anne-Frank-Gymnasium Halver und Jana Engstfeld, Sofia Ceraulo und Fabienne Gürtler von der Gesamtschule Kierspe.